

## Mayo lluvioso

tor de la moto Sr. Antonio Puig José, a consecuencia de la gravilla acumulada en una de las tantas vueltas de la carretera, lo que hizo que marchando a una velocidad normal patinase la máquina proporcionando a sus ocupantes, - el otro el Sr. Fernando Piqué Sellarès, ambos de Barcelona, - contusiones generales y heridas diversas, con probable fractura del peroné del último Sr. mencionado.

Son varios los accidentes atribuidos a esta gravilla abandonada en las vueltas de la carretera de Tossa, ya de trazado peligroso.

La sección Dramática del C. C. R. de Canet en nuestra ciudad. - En visita de hermandad a la Agrupación Artística de Acción Católica llegó el pasado Domingo día 27 por la mañana, la Sección Dramática del Centro Católico Renacimiento, de Canet de Mar.

Seguendo el programa trazado, visitaron primeramente las magníficas instalaciones de la empresa Bombí y Soler, S. L., acompañados por los Sres. Turró y Canet, quienes instruyeron a los visitantes sobre los diversos procesos de fabricación del tapón de corcho y sus múltiples especialidades. A continuación fué visitada la fábrica de aglomerados de Quercus, S. A. (antes Suberina) donde, guiados por el Sr. Juliá, recorrieron las distintas instalaciones, todas de gran interés, logrando unos conocimientos generales sobre la fabricación de esta derivación y aprovechamiento del corcho y sus diversas e interesantísimas aplicaciones así como industrias derivadas de ella.

De ambas fábricas salieron los visitantes altamente complacidos agradeciendo la amabilidad de las empresas y del personal que tan cordialmente les había atendido.

Seguidamente y acompañados al igual que antes por el Sr. Director y componentes de la agrupación de A. C. se trasladaron a S'agaró para admirar la ciudad residencial y su incomparable «Camí de Ronda».

En el patio del Centro Parroquial, tuvieron lugar unos reñidos partidos de tenis de mesa entre jugadores canetenses y locales reforzados por Sala, que se conserva en buena forma, y salió victorioso del encuentro.

Posteriormente en el Salón de Recreo del Centro de los Jóvenes, efectuaron los visitantes su comida de hermandad.

Por la tarde, y en el Centro Parroquial Catequístico ofrecieron una magistral interpretación de la graciosa comedia de Carlos Llopio, «NOSOTROS, ELLAS . . . Y EL DUENDE» logrando todos el aplauso del público que llenaba por completo el local, y que salió altamente complacido de la velada.

En resumen, una jornada magnífica, digna de la continuidad que por ambas entidades tiene y es de esperar perdure.

El cartel de la primera corrida. - Según noticias no confirmadas, pero de bastante «buena tinta» podemos avanzar a nuestros amables lectores que los diestros que formarán el primer cartel de toros de la Plaza de San Feliu de Guixols, cuya inauguración se prevé para el 1º de julio, serán: Bernadó, Joselito de Colombia y Martorell, y para el día 8: Chamaco.

Ha llegado el tren. - Un buen número de guixolenses, cuando llega la primavera y después cuando el otoño, tienen la costumbre sana por cierto, de ir a pasar las tardes de los días festivos, en los bellos parajes de Font-Picant y Bell-lloc. Y para ellos, que son un buen número ordinariamente, la Compañía de nuestro «carrilet» ha dispuesto un tren que saldrá a las 3'30 de la tarde durante los días festivos del mes de junio y de seguro, caso de tener éxito, se pondrían de nuevo para otoño.

Los amantes del camping, y del agua de la «font picant» están pues de enhorabuena.

El adagio popular lo califica muchas veces de florido y hermoso. Principalmente si lo preceden un marzo ventoso y un abril lluvioso. Pero esta vez nos está dando la espalda y este mes de mayo ha resultado bastante molesto con su lluvia, muchas veces demasiado intensa.

¿Es que no sabe mayo que cuando él llega, ya es hora de que nos traiga mucho sol, el sol de España, de tanto renombre internacional, producto genuino nuestro, fuente de ingresos y otras hierbas comestibles, como diría el Sr. Dalmau?

Si él quiere andar por mal camino, y quiere aliarse con las nubes, con los relámpagos y truenos, para dedicarnos chubascos a cada momento, que cambie el turno con el mes de Enero, por ejemplo, y quizá saldremos todos ganando.

Porque no hay derecho a que obligue a los turistas a andar con impermeable, sin poder hacer acopio de sol y broncearse la piel, demostración indudable de que se ha estado en la Costa Brava.

## Una calle Internacional

No hay duda alguna que esta es nuestra calle de la Rutlla. Durante medio año, a ella afluyen todos los turistas que pasan por San Feliu y en esta calle podría darse un caso, como paradoja, que me contó un amigo años atrás que permaneció largo tiempo en el extranjero. Si era verdad o fantasía de su imaginación lo contado, solo él lo sabe. Se trataba de un catalán, comerciante callejero por añadidura, que pregonaba su mercancía en plena calle de una importante ciudad europea, con las siguientes palabras: «Trieu i remaneu» Con estas palabras daba la impresión de un lenguaje raro, exótico. de fantasía para quien pudiera oírle, de un país lejano. no europeo.

Pues el mismo caso podría darse en nuestra calle de la Rutlla. «Trieu i remaneu». ¿Y quién se daría por enterado? ¿Los alemanes, o ingleses? ¿Los franceses o suizos?

Quizá ni nosotros mismos, los guixolenses, que ya estamos llegando a la época de sentirnos extraños en nuestra propia casa.

## Hotel, palabra fácil.

Cuando andamos perdidos, los que a veces tomamos la pluma, recurrimos al diccionario. Y lo confesamos así, con llaneza. Unas veces lo consultamos para ensanchar nuestros conocimientos. Otras para buscar una aclaración. Y otras veces por desorientación como puede aplicarse, por ejemplo, a si uno va por la calle y empieza a leer: «Hotel» «Hotel» Y más «Hotel» ¿Qué es esto? Mano al diccionario y veamos que nos dice este libro.

Se lee: «Hotel». Fonda lujosa - Casa aislada y con jardín.

¡Ah! Ya sabemos ahora de que se trata. Porque con tanto sonar esta palabra en nuestros oídos, y con verla aparecer en alguna fachada insospechada, uno llega a perder la noción de lo que le rodea y a sentir la sensación de que al llegar a su casa pasará por debajo de un letrero con la mágica palabra de: «Hotel».

L.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

«Edesa»

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

**JUAN PUIG**

Mn. j. Verdaguier 13

San Feliu de Guixols